
Pièces 8 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 11157

Prix 610 000 €

Lacoste
Maison à vendre (84480)
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A quelques minutes à pied du célèbre village perché de Lacoste, face au Luberon

entre  Bonnieux  et  Ménerbes,  dans  un  quartier  résidentiel  calme,  villa  de  qualité

offrant de jolis volumes lumineux sur plus de 4 200 m² de terrain.Pour une surface

utilisable d'environ 155 m², la maison est composée d'un hall d'entrée, une grande

pièce  à  vivre  avec  cuisine  aménagée  et  équipée,  une  arrière-cuisine,  une  salle  à

manger,  un  salon  avec  cheminée  en  pierre,  un  bureau,  2  chambres  I  et  II  avec

placards,  une  salle  de  bains  et  wc  séparé.Depuis  le  séjour  les  portes  vitrées

ouvrent sur une grande terrasse ...

A few minutes walk from the famous hilltop village of Lacoste, facing the Luberon

between  Bonnieux  and  Menerbes,  in  a  quiet  residential  area,  great  villa  offering

attractive and bright volumes on more than 4,200 m² of land.For a usable surface

area of approximately 155 m², the house is composed of an entrance hall, a large

living room with fitted and equipped kitchen, a utility room, a dining room, a living

room  with  stone  fireplace,  an  office,  2  bedrooms  I  and  II  with  cupboards,  a

bathroom  and  separate  toilet.From  the  living  room  the  glass  doors  open  onto  a

large terrace shaded by a pergola ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES
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